
第  ４３９  号 

令和７年２月１９日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立多紀小学校長 松笠 勝也  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 ４ 回 多紀小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和７年２月１８日(火)  １９時００分～２０時３０分 

  (2) 開催場所  多紀小学校体育館ミーティングルーム 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

 

青木 恵由 福住地区自治会長会会長 〇 瀬戸 大喜 地域おこし協力員 〇 

藤田 福夫  大芋地区自治会長会会長 〇 粟野あさ子 多紀支部主任児童委員 〇 

𦚰田 勝美 村雲地区自治会長会副会長 欠 藤井 葉子 学校経験者 〇 

林  美紀 多紀小PTA会長 〇 松笠 勝也 多紀小校長 〇 

齊藤さやか 多紀小PTA副会長 〇 小川 浩一 多紀小教頭 〇 

伏原 愛美 多紀小PTA副会長 欠 村岡 浩子 多紀小主幹教諭 〇 

細山 敦史 多紀っ子応援隊コーディネーター 〇 河南 成浩 多紀小主幹教諭 〇 

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

 （１）学校評価（学校関係者評価）について【公開】 

・基礎学力の定着に向けた取組と間違ってもよい学級の雰囲気づくりにより子どもは自

信を持って発言することができている。 

・言葉遣いの悪さが気になる。特に、オンラインゲームをしているときの言葉の悪さが

目立つ。言葉は暴力にもなることを家庭でも話をするようにしている。 

・学校に来るたびに気持ちのよいあいさつをしてもらっている。基本的生活習慣におけ

る課題はあいさつではなく、早寝早起きなどほかの原因だと思う。 

・ふるさと教育では６年間で系統的に学んでいることがいい。１年生では「ふるさと」

というもの自体が理解できていなくても、６年間で学びが完成するのはおもしろい。 

 （２）学校運営協議会の活動について 【公開】 

   ・今年度は、プール清掃、花植え活動（2回）を、多紀っ子応援隊活動として実施でき

た。花の苗を地域から提供いただいたり、公募により参加を募ったりするなど、無理

なくみんなで学校を支える活動が進められた。 

（３）令和７年度多紀小学校１０周年に向けて【公開】 

  ・本会を実施主体とし、ＰＴＡと連携した活動の実施に向けて検討を進める。 

（４）ワーキングチームに分かれての活動について 【公開】 

   ①コミュニティスクール通信第２号の原稿仕上げ 

   ②多紀地区人材バンクの情報確認、多紀っ子応援隊ギャラリーの展示募集 

５ 会議資料の名称 

・第４回学校運営協議会次第  ・第６年度学校評価アンケートの考察 

６ 今後の予定及び方向性 

  ・来年度も、学校や地域のさらなる活性化に向け、学校、地域、保護者が協働して取り組

める方法について検討・実践していく予定である。 

７ 次回開催予定 

 （１）開催日時 令和７年５月中旬頃を予定  １９：００～２０：００ 

  （２）開催場所 多紀小学校ミーティングルーム 



 


